



Geehrte Sieger

→ **MALER DES JAHRES** Kreativ, originell, hochwertig – drei Begriffe, die nur andeuten, was die Bewerber und ihre Projekte in diesem Jahr auszeichnete. Die nachfolgenden Seiten sind den Malerbetrieben gewidmet, die sich seit dem 25. November 2016 über die Auszeichnung als **MALER DES JAHRES 2017** freuen dürfen. Zeigen statt beschreiben lautet hier das Motto.



Wiederholungstäter David und Agnes Reiter. In diesem Jahr ist ihnen die Auszeichnung in der Kategorie »Marketing« sicher

Kategorie: Marketing

Reiter GmbH, Raab/Österreich

Kundenakquise vor Ort

Der Geruch von Farbe lag noch im Raum, als Agnes und David Reiter ihren neuen Showroom im Mai 2016 eröffneten. »Reiter wirkt« – Der Firmenlogan ist Programm und seit der Eröffnung des Showrooms wirkt der Betrieb noch mehr. Vor allem auf potenzielle Kunden. Und auf die MALER DES JAHRES-Jury. Bei der aufwendigen Gestaltung wurde akribisch auf Details geachtet, verschiedene Wohnstile gekonnt miteinander in Einklang gebracht, technische Lösungen eingebaut und angewendet, Oberflächen im Maßstab eins zu eins und Stoffe inszeniert. Ein Showroom als Aushängeschild des Betriebs lockt Laufkundschaft, ist Beratungs- und Verkaufsraum zugleich, ein Ort zum Verweilen und ein Ort der Inspiration. Mit dem Showroom am Firmstandort in Raab setzt die Reiter GmbH diese Potenziale mit hohem Qualitätsanspruch um. Es handelt sich hier um ein aufwendiges, mit viel Engagement und Leidenschaft erarbeitetes Marketingkonzept, das sich vor allem langfristig und dauerhaft bezahlt machen wird.



Wohnräume, die begeistern – sowohl Kunden als auch die Jury



Textilabteilung im Showroom der Reiter



Mit einer anziehenden Außenfassade lockt der Showroom potenzielle Kunden



Auch auf eine attraktive Bewerbung legten »die Reiter« Wert